
Conseil communal de Lausanne

Initiative : Question écrite

Titre : La place de la Riponne, un projet prioritaire?

Initiant-e(-s) : Henri Kiunge

Depuis le début de cette législature, ce projet de mue de la place de la Riponne semble à nouveau au
point mort. Ce qui peut paraître surprenant, puisqu’il a été défini comme prioritaire et qu’il touche
toutes les Lausannoises et tous les Lausannois.

Lors de la dernière législature, le Conseil communal avait débloqué un budget de 800’OOO
CHF pour organiser un concours d’idée, et surtout une belle communication, autour de la
place de la Riponne et de sa mue. Ce projet était présenté comme prioritaire par la
Municipalité, qui en a profité pour déployer une large communication, alors que la Ville de
Lausanne était, hasard du calendrier, en pleine période de campagne électorale.
Depuis le début de cette législature, ce projet semble toutefois à nouveau au point mort. Ce
qui peut paraître surprenant, puisqu’il a été défini comme prioritaire et qu’il touche toutes les
Lausannoises et tous les Lausannois.
Je pose donc à la Municipalité les questions suivantes

Conclusions:

Où en est l’avancement de la mue de la place de la Riponne?

La Municipalité pense-t-elle pouvoir communiquer bientôt sur ce sujet, si oui quand, ou attend-elle la
prochaine campagne électorale?

Lausanne, le 21 novembre 2022
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